
 

 

ПРОТОКОЛ № 2 

Пленарного заседания Общественного совета Петровского 

муниципального района Саратовской области 

 

г. Петровск                                                                                      28 января 2023 г. 

 

Присутствовали 

Члены Общественного совета: 

Горбунов В.Е., Исаева И.В., Троценко Р.О., Щербакова И.В., Федотов А.И., 

Безверхов Ю.А., Федотов А.И., Ивлев В.Н., Голованова И.Г., Смирнов В.В., 

Трубкина Н.В., Колчин И.А. 

Приглашенные:  

     Начальник управления по информационной политике администрации 

Петровского муниципального района Д.В. Чапурин; 

     Директор МБУ "Благоустройство" г. Петровск Д. А. Герман 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Рассмотрение обращения жителей микрорайона: от ул. Белинского, ул. 

Горная, Овражья, Западная, пер. Овражий с просьбой организации освещения 

выше перечисленных улиц ввиду его отсутствия. 

        По первому вопросу повестки дня слушали Исаеву И.В., которая зачитала 

повестку заседания: письмо обращение жителей микрорайона и предоставила 

слово представителю от жителей микрорайона Линьковой Наталье Юрьевне, 

которая озвучила проблему и обратилась к членам общественного совета с 

просьбой о помощи в решении данного вопроса. 

      По первому вопросу предоставлено слово для выступления начальнику  

управления по информационной политике администрации Петровского 

муниципального района Дмитрию Вадимовичу Чапурину, который 

информировал присутствующих о том, что На организацию уличного 

освещения на территории муниципального образования город Петровск на 2023 

год выделены средства в размере 9,5 млн. рублей. Данные средства заложены на 

оплату электроэнергии, ремонта светильников уличного освещения. В 

соответствии с изменениями от 2023 года деятельность по организации 

уличного освещения на территории г. Петровска находится в ведении МБУ 

«Благоустройства». В 2019 году администрацией Петровского муниципального 

района было организовано уличное освещение, в данном микрорайоне было 

установлено 12 шт. прожекторов мощностью 50 Вт. На момент обращения было 

неисправно 2 шт. прожектора. 27.01.2023 года МБУ «Благоустройство» 

произвела ремонт и восстановила два неисправных светильника. Для 

организации уличного освещения по ул. Белинского, ул. Горная необходимо 

изготовить проект на строительство линии уличного освещения 

приблизительной стоимостью 50 т. р., произвести подключение к точке разбора 

электроэнергии 50 т.  р. и произвести монтаж системы уличного освещения 

протяженность 0,63 км со светодиодными фонарями уличного освещения 

ориентировочной стоимостью не менее 1 200 000 рублей. Приблизительная 



итоговая сумма составит 1 200 000 рублей. Решить данную проблему можно 

путем привлечения дополнительных средств из разных источников  

 

 

 

финансирования. 

В 2022 году аналогичная проблема была решена в п. Северный г. Петровска, 

через конкурсный отбор инициативных проектов Саратовской области. Для 

этого инициативная группа граждан вышла с инициативой об организации 

уличного освещения в п. Северный и сбором средств от населения в размере не 

менее 5 % от стоимости реализации проекта (75 000 рублей), средства 

юридических лиц в размере 70 000 рублей и средства бюджета МО г. Петровск в 

размере 200 000 рублей. Реализация данного проекта позволила осветить 

территории 50 домов. Протяженность линии уличного освещения составила 

1,25 км. 

 Для организации уличного освещения по ул. Белинского, ул. Горная, если 

будет поддержка и инициатива от населения проживающих в данном районе и 

юридических лиц, МБУ «Благоустройство» в 2023 году изготовит проект 

строительства линии уличного освещения, а в начале 2024 года администрация 

Петровского муниципального района окажет содействие в оформлении заявки и 

выделению необходимых средств из бюджета МО г. Петровск на реализацию 

данного проекта. 

 

     Постановили: представителю микрорайона предложено провести собрание 

жителей микрорайона, обсудить данное предложение начальника управления 

по информационной политике администрации Петровского муниципального 

района Д.В. Чапурина. Так же предложено пригласить на собрание жителей 

микрорайона членов ОС и администрации Петровского МР для окончательного 

принятия решения. При положительном принятом решении населением 

данного микрорайона, данная заявка будет иметь приоритет перед другими 

заявками в 2024 году 

    В этом же обращении ставился вопрос о приведении улиц микрорайона в 

надлежащий вид. По этому вопросу Д.В. Чапурин доложил, что в этом году 

планируется реализация пилотного проекта по приведению улиц частного 

сектора, имеющего грунтовое с целью обеспечения круглогодичного движения 

путем укладки щебеночного покрытия на них. На средства из муниципального 

дорожного фонда будут отремонтированы улицы, находящиеся в критическом 

состоянии (список прилагается). В следующем году отремонтируют еще 

некоторое количество улиц частного сектора, таким образом ежегодно будут 

поддерживать городские дороги частного сектора. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За — 12, против — нет, воздержались — нет. 

     Решение принято единогласно. 

        По следующему обращению слушали Исаеву И.В., которая зачитала 

письмо жителей города Петровска и предложила присутствующим к 

обсуждению обращения: Колчина С.А., Колчиной Л.Н., Слепова В.К. по 

вопросу освещения улиц в ночное время суток с 24.00 до 6.00 ч. с просьбой об 

отмене освещения города в ночное время суток – с 24.00-до 06.00 утра. Жители 



считают, что острой необходимости в ночном освещении нет, на улицах 

практически отсутствуют прохожие, небольшое движение транспортный 

средств на дорогах в черте города. Оплата освещения в это время 

дополнительным бременем ложится на бюджет района, который и так 

считается небольшим. При экономии эти средства могут пойти на решение 

других остро необходимых проблем, таких, например, как ремонт дорог, замена 

уличных осветительных ламп взамен пришедших в негодное состояние, 

грейдерование и отсыпка песком или щебнем участков улиц, требующих 

ремонта. В качестве примера в письме жители микрорайона пишут о дороге в 

их микрорайоне, которая требует срочного приведения в нормативное 

состояние. По вышеуказанному вопросу предлагают провести общественный 

опрос населения, где петровчане выразят свое мнение по продолжению 

освещения улиц в ночное время и решить, стоит ли далее тратить 

муниципальный бюджет на эти цели. 

По данному вопросу предоставлено слово для выступления начальнику  

управления по информационной политике администрации Петровского 

муниципального района Дмитрию Вадимовичу Чапурину, который 

информировал присутствующих о том, что на оплату и содержания ночного 

уличного освещения на территории муниципального образования город 

Петровск уходит порядка 4 млн. руб. из местных бюджетных средств. Для 

нашего муниципалитета это огромная сумма, которая могла бы быть 

направлена на решение проблемных задач, например, дополнительно отсыпать 

дороги в частном секторе, сделать ямочный ремонт, дополнительно 

запланировать мероприятия на благоустройство города и т.д. На данный 

момент тема считается актуальной, и чтобы петровчане не писали жалобы и 

пришли к единому мнению необходимо провести опрос населения, чтобы 

решить в большую сторону о необходимости ночного освещения.   

Постановили: создать электронное анкетирование с вопросами о 

необходимости освещения в ночное время, добавив еще несколько пунктов, 

разнообразив временной промежуток с частичным освещением; опубликовать в 

группах социальных сетей на определенный срок. После завершения, 

проанализировать и вынести результаты голосования на очередное заседание 

для принятия окончательного решения по данному вопросу. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За — 12, против — нет, воздержались — нет. 

Решение принято единогласно. 

       По второму вопросу повестки дня слушали Исаеву И.В., которая зачитала 

следующий вопрос повестки заседания: Очистка от снега тротуаров, дорог, 

вывоз снежной массы с городских территорий, на который ответил директор 

МБУ "Благоустройство" г. Петровск Д.А. Герман. Дмитрий Александрович 

доложил, что для выполнения работ по очистке от снега тротуаров, дорог, 

распоряжении предприятия имеется 4 единицы тротуарной техники, 3 ед 

ручной техники для очистки тротуаров и 10 единиц для содержания дорог. 

Очистка улиц и тротуаров производится МБУ «Благоустройство» по 

разработанному плану. В основном очистка дорог и тротуаров производится в 

ночные часы из-за снижения трафика автомобилей и пешеходов. Вывоз 

снежных масс с территории г. Петровска будет осуществлять по мере 

необходимости в первостепенном порядке около пешеходных переходов и 



перекрёстков. В учреждении имеется достаточно спецтехники для 

оперативного реагирования, штат укомплектован полностью.  

        На следующий вопрос о планирование благоустройства территорий вокруг 

тротуаров в весенне-летний период 2023 года, директор МБУ 

"Благоустройство" ответил, что территории около тротуаров, 

отремонтированных в 2022 году планируется начать с наступлением 

благоприятных погодных условий. Основными задачами будет устройство 

сходов из щебня и подсыпка и разравнивание территорий около тротуаров, а 

также будут устанавливаться дренажные колодцы на участках, на которых 

образовываются застои воды. Предприятие занимается вывозом растительного 

мусора и его утилизацией, что разгружает мусорные контейнеры от 

растительных отходов в частном секторе.  

Постановили: принять за основу выступление директора МБУ 

"Благоустройство", рекомендовано продолжить оперативно реагировать на 

поступающие обращения и жалобы граждан по вопросам благоустройства 

территорий города на постоянной основе. 

По третьему вопросу повестки дня слушали Исаеву И.В., которая зачитала 

повестку заседания: план на февраль - март 2023 год. 

Постановили: вынести на обсуждение вопросы: 

1. Информация по подготовке к весеннему паводку и меры по защите 

населения в период затопления территории Петровского района. 

2. О создании и мерах поддержки приюта для животных «Ковчег».  

3.  Разное. 

 

 

 

Председатель                                                                                      И.В. Исаева  

 

 

 

 

 

 

 


